

Barcelona Open Banc Sabadell | 69° Trofeo Conde de Godó

B Sabadell

ESTRENO TOP

➔ **Carlos Alcaraz consiguió controlar los nervios para derrotar a Kwon y sumar su primer triunfo en casa**

➔ **El 'boom' del murciano llenó prácticamente la central en un día complicado por la lluvia y el viento**

Ángel Rigueira

Barcelona

➔ Ni la lluvia ni el viento impidieron que Carlos Alcaraz abriera su palmarés en el Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó. Cumplió el objetivo básico, necesario tras la derrota en Montecarlo ante Sebastian Korda, aunque con demasiados altibajos en su triunfo sobre el surcoreano Soonwoo Kwon, 24 años y nº 71, por 6-1, 2-6 y 6-2 en 1h.33'.

Había ganas de Carlos Alcaraz en el RCT Barcelona-1899. Pese a la desapacible meteorología, llenó prácticamente la Pista Rafa Nadal, congregó a cerca de 7.000 espectadores que pudieron paladear a cuentagotas el carisma y el talento naturales del pupilo de Juan Carlos Ferrero. A ráfagas porque no acaba de adquirir en tierra la confianza que le llevó a las semifinales de Indian Wells y el título en Miami en dura.

Alcaraz, undécimo del ranking mundial ATP, dispone de la primera opción matemática de entrar en el top-10, que pasa por una clasificación a cuartos, presumiblemente frente al griego Stefanos Tsitsipas, y que el británico Cameron Norrie, actual décimo, tropiece en octavos con Fucsovics.

Aunque hay otras prioridades en la actualidad de Alcaraz, que esta temporada sí dominó en la tierra del ATP 500 de Río. Le está costando el tránsito desde una superficie más rápida, "más natural por su estilo de juego", apuntó Ferrero. A su pupilo le gusta más cerrar el punto a dos o tres tiros, caminar enseguida hacia la red.

Una cuestión de tiempo, de más minutos en la tierra. Kwon no tenía argumentos para ofrecer más resistencia en esta superficie que la propia que se puso Alcaraz, que cambió los golpes controlados del set inicial (6-1 en 26') y el 2-0 de la apertura del segundo por una dinámica de errores y dudas que derivó en un parcial de 0-6, para 2-6.

No tardó en enderezar el rumbo Alcaraz porque hay un abismo entre su nivel y el de Kwon por mucho que el murciano todavía ande



Homenaje a Tommy Robredo del RCT Barcelona justo antes del estreno en esta edición de Carlos Alcaraz, cuyo 'boom' se nota en la grada y en la actividad por cazar autógrafos y selfies

FOTOS: MANEL MONTILLA



■ LAS CLAVES

En tránsito

1 Ganó 6-1, 2-6 y 6-2, un paso más en el proceso de adaptación a la tierra y a su rol de estrella mundial

Hoy, Munar

2 El mallorquín, duro en arcilla, pondrá a prueba al murciano en la ronda de octavos

Top-10 mundial

3 Asegurado si pasa ronda y Norrie pierde

lejos del suyo habitual. Necesita reconducir su tenis en tierra y, también, asimilar el 'boom' que ha generado a su temprana edad. Nada que la acumulación de experiencias no cure. Ganó, se dio otra ocasión. El primer encuentro de un torneo en casa comporta nervios. "Jugar en España siempre es especial y más en este club, por el que he jugado desde pequeño. Es un torneo muy especial. Puede que haya notado un poquito esa presión de jugar aquí y querer hacerlo bien", reconocía.

Ya tiene un partido ganado después de su debut baldío ante Frances Tiafoe en 2021. Hoy, octavos contra Jaume Munar, 24 años y 101 ATP. Se conocen bien de haber compartido equipo en el RCT Barcelona. En ATP, 1-1. El balear se impuso en las semifinales de Mallorca 2021 por 7-6 (4) y 6-4, el murciano se desquitó unos meses atrás en los dieciseisavos de Río de Janeiro por 2-6, 6-2 y 6-1.

Tsitsipas no acaba

Stefanos Tsitsipas se marchó al hotel cerca de las diez de la noche con 5-1 en 26' sobre Ilya Ivashka, tras una cancelación definitiva por lluvia. Tampoco acabó el Dimitrov-Coria: 6-4, 3-6, 4-3 ●